

■ 60 conflagraciones ha tenido la región

## Mantienen monitoreo en el Valle por incendios forestales



Foto: Gobernación del Valle

VALLE DEL CAUCA

Sábado 27 de Enero, 2024

Una vigilancia permanente a los incendios forestales mantiene la Secretaría de Gestión del Riesgo con el fin de prevenir nuevas conflagraciones.

Así lo indicó Francisco Tenorio, secretario de Gestión del Riesgo del Valle, quien informó que diariamente se monitorean los puntos de calor en el departamento.

La Secretaría continúa con el monitoreo permanente en el departamento de cara a la alerta nacional por incendios forestales.

### Emergencias

Tenorio indicó que “hemos presentado alrededor de 60 incendios de cobertura vegetal en el departamento, trabajamos articuladamente con los organismos bomberiles, especialmente, y hacemos monitoreo junto con los coordinadores municipales de Gestión del Riesgo, diciéndoles cuáles son los puntos de calor diariamente a fin de que estén pendientes y alerten también de un posible incendio forestal”.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[sexual](#)

[Mujer habría fallecido mientras tenía relaciones por una insólita práctica sexual](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[oriente de Cali](#)

[Güireo y chacaleo, un fenómeno que pone en la lupa a los jóvenes del oriente de Cali](#)



[5 comidas consideradas superalimentos, vea porqué](#)



El funcionario recordó que actualmente, se registra un incendio forestal en el sector de Bolo Azul, en el municipio de Pradera.

Según informó que se trata de un incendio “que es en una zona de difícil acceso, el año pasado lo tuvimos registrado en ese mismo punto y actualmente nos encontramos en conexión con la sala de crisis de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres porque en los próximos minutos se hace un sobrevuelo en zona para verificar que el acceso a este punto, las unidades bomberiles tienen que llegar a pie, dejar sus carros en un sitio determinado”.

## Identificados

La Secretaría de Gestión del Riesgo del departamento tiene identificados 16 municipios con alta probabilidad de registrar incendios forestales.

Para eso se trabaja articuladamente, especialmente con la Comisión de Incendios Forestales, donde se trabaja con la CVC, Acuavalle, Vallecaucana de Aguas y con los prestadores de servicios de agua potable que existen en el Valle del Cauca.

## Agua

Además de los incendios forestales preocupa en el Valle una posible escasez de agua, sobre todo de los afluentes que alimentan los acueductos de la región.

Tenorio ha manifestado que “por ahora, el departamento del Valle del Cauca no tiene un riesgo tan alto para tomar una determinación frente a un desabastecimiento generado por el Fenómeno de ‘El Niño’.

Desde la Comisión se realiza el permanente seguimiento, especialmente a 30 municipios que se encuentran en diferentes niveles de alerta ante un posible desabastecimiento.

Los municipios que se encuentran en alerta roja son: Argelia, Bugalagrande, Caicedonia, Buga, La Victoria, Sevilla, Tuluá y Zarzal; mientras que en alerta naranja están: Alcalá, Andalucía, Ansermanuevo, Bolívar, Obando, Trujillo, Versalles, El Águila, La Unión y Roldanillo.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

**PRESIONA AQUÍ** →

■ Ante feminicidios en el Valle

## Refuerzan atención a mujeres víctimas de violencia